

# WARTA

## Demi Kondusifitas Kamtibmas Polsek Beber Lakukan Patroli Obyek vital

Panji R - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

May 15, 2024 - 13:53



KAB. CIREBON - Sudah menjadi tugas penting bagi kita aparaturnya Keamanan yaitu Kepolisian Republik Indonesia dalam hal ini Polsek Beber Polresta Cirebon untuk memastikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Beber ini. Salah satu cara yang dapat dilakukan adalah dengan rutin melakukan patroli pada obyek vital di wilayah setempat. Seperti halnya yang

dilakukan oleh anggota patroli Polsek Beber, yakni dengan melakukan patroli pada obyek-obyek vital seperti Pom Bensin Dibeber Kondangsari dan minimarket. Beber (15/05/2024)

Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH mengatakan melalui kegiatan patroli ini, diharapkan mampu memberikan rasa aman bagi warga masyarakat dan pengunjung yang berada di sekitar obyek vital tersebut. Selain itu, patroli juga dapat memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah setempat.

Dalam pelaksanaannya, anggota Patroli Polsek Beber memastikan kondusifitas kamtibmas minimal melakukan tiga kali patroli dalam sekali hari. Patroli dilakukan secara bergiliran oleh anggota anggota patroli Polsek Beber yang sudah ditetapkan oleh atasan. Setiap patroli juga dilakukan dengan menggunakan kendaraan patroli untuk memantau situasi yang terjadi di sekitar obyek vital.

Pihak keamanan yaitu anggota Patroli Polsek Beber juga meminta partisipasi masyarakat untuk melaporkan segala tindakan mencurigakan yang terjadi di sekitar obyek vital ke pihak yang berwajib. Hal ini bertujuan untuk mempermudah dan mempercepat respon dari pihak keamanan terhadap segala bentuk tindakan yang mencurigakan.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH, diharapkan dengan dilakukannya patroli secara rutin pada obyek vital dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat. Kendati demikian, masyarakat tetap diimbau untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan kesadaran akan lingkungan sekitar.